

Insta Donald Trump a cambiar las leyes de inmigración de Estados Unidos



Washington, 21 jun (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, reiteró su llamado a cambiar las leyes de inmigración de su país, las cuales consideró ridículas.

Este jueves, la Cámara Baja votó dos proyectos legislativos republicanos de temática migratoria, que tienen pocas posibilidades de aprobarse tras un aumento de tensiones en las últimas horas.

Una de esas propuestas muestra un camino a la ciudadanía para los jóvenes indocumentados denominados soñadores, quienes fueron llevados a ese país norteamericano durante su niñez.

El otro proyecto restringiría la inmigración legal, al limitar el arribo de miembros familiares, con esa opción también desaparecería la lotería de visas de diversidad.

Medios de prensa publican que la Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó un proyecto de ley conservador sobre inmigración, y los líderes republicanos decidieron posponer hasta la próxima semana la votación sobre una propuesta moderada.

La iniciativa de línea dura, una de las dos versiones republicanas que debían someterse a consideración este jueves, recibió 193 votos a favor y 231 en contra, lo cual descarta este diseño cuya autoría corresponde al jefe del Comité Judicial de la Cámara Baja, Bob Goodlatte.

Tal esbozo legislativo buscaba restringir la inmigración legal al limitar la capacidad de los inmigrantes para patrocinar el arribo de miembros de su familia.

Además, pretendía eliminar la lotería de visas de diversidad, y proponía un camino para legalizar a jóvenes indocumentados traídos a este país durante su niñez (soñadores), pero no les permitiría el acceso a la ciudadanía o la residencia permanente.

Frente al fracaso de esta iniciativa, que era esperado dada las divisiones no solo entre demócratas y republicanos, sino entre los miembros de este último partido, el liderazgo de la formación roja decidió retrasar la votación del proyecto moderado con el fin de buscar más apoyo.

Esta otra versión, presentada como un compromiso entre republicanos moderados y conservadores, se pospuso inicialmente para mañana después de que los legisladores se quejaron de que no tenían tiempo suficiente para leer el proyecto de ley de casi 300 páginas, pero finalmente se pasó a la semana venidera.

Tal diseño sí incluye un camino a la ciudadanía para los soñadores que estaban protegidos bajo el programa Acción Diferida para los Llegados en la Infancia, el cual Trump decidió eliminar el año pasado.

A cambio de ese beneficio se deberá aprobar un presupuesto de 25 mil millones de dólares para destinarlos al polémico muro que el jefe de la Casa Blanca desea construir en la frontera con México.

La relación entre ambas medidas implica que se detendría la emisión de tarjetas de residencia en el sexto año del programa si se bloquea el financiamiento de seguridad fronteriza que el Congreso haya asignado previamente.

Miembros de la Cámara Baja que participaron en una reunión esta tarde coincidieron en que es necesario hacer cambios para lograr que más republicanos participen del plan.

Vamos a seguir trabajando, hay buenas ideas que se discuten. Estamos tratando de ver si podemos llegar a un consenso. Por lo tanto, todavía hay problemas complicados por los que estamos trabajando, pero vamos a seguir intentándolo, declaró el congresista Steve Scalise.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165209-insta-donald-trump-a-cambiar-las-leyes-de-inmigracion-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba